

Giat Silaturahmi Door to Door System oleh Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jan 14, 2024 - 13:07



Giat Silaturahmi Door to Door System oleh Polsek Caringin Polres Sukabumi

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., melaporkan kegiatan silaturahmi dan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya pada hari Minggu, 14 Januari 2024, dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung

Pangkalan Rt 003/01 Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Pelaksana Kegiatan: Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, bertanggung jawab sebagai pelaksana kegiatan DDS dan silaturahmi.

Kegiatan yang Dilaksanakan:

1. **Sambang Warga dan Hibauan:** Bhabinkamtibmas melaksanakan silaturahmi door to door, menjumpai Sdr. Dede sebagai warga Desa Mekarjaya. Dalam kesempatan tersebut, diberikan hibauan terkait kondusifitas menjelang tahun politik 2024, mengajak warga untuk saling menghormati demi terciptanya pemilu yang damai.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Penjualan Orang:** Masyarakat diingatkan untuk mewaspadai tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar.
3. **Aktivasi Kembali Ronda Malam:** Bhabinkamtibmas mendorong warga agar aktif kembali dalam kegiatan ronda malam untuk menjaga keamanan lingkungan.
4. **Informasi dan Keterlibatan Masyarakat:** Warga diminta untuk memberikan informasi ke pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja di sekitar wilayah Desa Mekarjaya.

Giat DDS dan silaturahmi berjalan dengan tertib, dan masyarakat merespons positif terhadap hibauan dan ajakan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas.

Terlampir dalam laporan.

Kegiatan DDS dan silaturahmi ini merupakan langkah nyata Polsek Caringin dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. Hibauan dan ajakan yang disampaikan diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara kepolisian dan warga Desa Mekarjaya.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., menyampaikan terima kasih kepada Aipda Udin dan masyarakat Desa Mekarjaya yang telah berpartisipasi dalam kegiatan DDS dan silaturahmi ini.